

Japón concreta interés de invertir en zona del Sica

FORO

◆ Celeste Bonilla

celeste.bonilla@siglo21.com.gt

► Con la inauguración del II Foro de Negocios Sica-Japón, para el cual llegaron al país cerca de 100 empresarios representantes de 50 empresas niponas, el país asiático ha puesto de manifiesto su interés en incrementar inversiones en Guatemala y el resto de países que componen el Sistema de Integración Centroamericana (Sica).

Durante la ceremonia inaugural, el presidente, Otto Pérez, hizo referencia a la intención de la región por negociar un acuerdo de alcance parcial con el país asiático. Aunque no detalló fechas, expresó su interés en que este evento amplíe el intercambio comercial y traiga mayores inversiones. De

acuerdo con el canciller, Carlos Morales, el foro pretende aumentar la relación comercial entre las dos naciones.

Tadayuki Nagashima, vicepresidente de la Organización de Comercio Internacional de Japón (Jetro) se refirió a las oportunidades que ofrece Guatemala para la inversión, y mencionó sectores como infraestructura, producción agrícola, turismo y comunicaciones, entre otros.

De esa cuenta, llegaron a Guatemala empresarios de grandes corporaciones como *Mitsubishi Corporation*, *Itochu Corp*, *Mitsui & Corp* y cerca de 200 empresarios y funcionarios de El Salvador, Honduras, Nicaragua y Costa Rica; además, se contó con la presencia de funcionarios y empresarios del país, que ostenta la Secretaría pro t mpore del Sica.



El foro que cierra hoy, tiene el objetivo de aumentar los negocios e inversiones de Japón en la región del Sica. F: HERLINDO ZET